

# احتفل

## باليوم الوطني السعودي

احصل على بطاقات بنك الرياض  
الائتمانية واستمتع بصفر ريال  
رسوم سنوية!

#دايم\_معك

يسري العرض حتى 2024/10/08

هامش الربح يبدأ من 36.28%

حد الإنفاق الأدنى للحصول على العرض هو 3,000 ريال سعودي حتى يوم 2024/12/31

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

8001242225

## الشروط والأحكام

- العرض صالح لبطاقات الائتمان المصدرة بين 2024/9/18 حتى 2024/10/8
- العرض صالح لبطاقات الائتمان التالية: فيزا سيجنتشر كاش باك وفيزا سيجنتشر وماستركارد البلاطينية وماستركارد تيتانيوم وفيزا البلاطينية فقط.
- يجب على العميل استخدام البطاقة الجديدة لأي عمليات شراء في نقاط البيع أو معاملات التجارة الإلكترونية.
- يجب إجراء جميع عمليات الشراء لتلبية حد الإنفاق في أو قبل 2024/12/31 لتكون مؤهلاً لعكس الرسوم السنوية.
- سيتم عكس الرسوم السنوية في أو قبل 2025/01/31
- سيتم فرض الرسوم السنوية للسنة الثانية بشكل طبيعي.
- يمكن للعميل أن يكون مؤهلاً للحصول على بطاقة مجانية واحدة فقط للسنة الأولى كجزء من هذا العرض.
- الإعفاء من الرسوم السنوية سيكون للسنة الأولى فقط
- في حالة إصدار بطاقات متعددة للعميل خلال هذا العرض، ستكون البطاقة ذات أعلى إنفاق مؤهلة للحصول على رسوم سنوية مجانية للسنة الأولى. على سبيل المثال، إذا أصدر العميل بطاقة فيزا سيجنتشر كاش باك وأنفق 4000 ريال سعودي وبطاقة ماستركارد البلاطينية واحدة وأنفق 8000 ريال سعودي، فسيكون العميل مؤهلاً لعكس الرسوم السنوية على بطاقة ماستركارد البلاطينية. وسيكون العميل مسؤولاً عن دفع الرسوم السنوية على بطاقة فيزا سيجنتشر كاش باك الخاصة به.
- الحد الأدنى للإنفاق لا يشمل مدفوعات سداد والتحويلات ومعاملات المحفظة الإلكترونية.
- سيتم تطبيق العرض باسترداد الرسوم السنوية فقط على بطاقات الائتمان النشطة والتي لا يوجد عليها متأخرات في وقت تنفيذ الاسترداد.
- يحق لبنك الرياض تعديل أو سحب هذا العرض في أي وقت دون إشعار مسبق.
- يجب أن يكون العميل يبلغ من العمر 18 عاماً أو أكثر.
- حد الإنفاق الأدنى للحصول على العرض هو 3,000 ريال سعودي حتى يوم 2024/12/31
- للإفصاح عن معدل الفائدة السنوي لبطاقات الائتمان، [انقر هنا](#).

## Terms and Conditions

- Offer valid for credit cards applied between 18/9/2024 till 8/10/2024.
- Offer valid for Visa Signature Cashback, Visa Signature, Mastercard Platinum, Mastercard Titanium, Visa Platinum Credit cards only.
- Customer must use the new card for any retail purchases at the point of sale or for e-commerce transactions.
- All retail spends purchases to meet the spend threshold should be done on or before 31/12/2024 to be eligible for Annual Fee reversal.
- Annual Fee reversal will be posted on or before 31/01/2025.
- Annual Fee for the second year will be levied as normal.
- Customer can be eligible for only one first year free card as part of this offer.
- In case of multiple cards issued to a customer during this offer, the card with highest spends will be eligible for first year free annual fees.
- E.g if a customer issues Visa Signature Cashback card and spends SAR 4000 and one Mastercard Platinum card and spends SAR 8000, then customer will be eligible for annual fee reversal on Mastercard Platinum card. Customer will be liable to pay the Annual fees on his Visa Signature Cashback card.
- Offer does not include SADAD payments, transfers and E-wallet transactions.
- Annual Fee reversal will be applicable to only active and non-delinquent credit cards at the time of fulfilment.
- Riyad Bank has the right to amend or withdraw this offer at any time without prior notice.
- Minimum spend required is 3,000 SAR before 31/12/2024 to be eligible for the offer
- The customer must be 18 years old and above.
- For Credit Cards APR disclosure, [click here](#).